



# 福田っ子だより

福田小学校だより 第6号 2023年12月22日発行

## 2学期終業式 校長式辞

ラッキーアイテム「四つ葉のクローバー」の秘密～困難を乗り越える勇気に～

寒い中ですが、元気に挨拶をしましょう。「おはようございます。すばらしい挨拶ですね。とてもうれしいです。



最初はクイズです。皆さん、今日は暦の上では何の日か知っていますか。…そう、「冬至」です。一番昼間の時間が短い日。太陽の高さが一番低い日です。昔は、1年のスタートがこの日で、とてもおめでたい日だったようです。風邪を引かないようにカボチャを食べたり、ゆずのお風呂に入ったりする習慣もありますね。明日からは、昼間の時間が少しずつ長くなっていきます。太陽も月も、新しい年に向かって、希望と期待をもって出発をする準備の時だと教えてくれているようです。

いよいよ、2学期最後の日になりました。あと少して、令和5年も終わろうとしています。私は、2学期の始業式で、「自分のすばらしい力を見つけたり、伸ばしたりしてほしい」とお話ししました。「頑張ったよ」と思う人は手を挙げてみてください。…自信をもって手を挙げている人は少ないかもしれませんが、私は、学校生活のいろんな場面で、自分のよさを発揮している皆さんの姿を見付けました。校外学習・宿泊訓練・修学旅行・秋祭り・運動会・大根の栽培や収穫など、目標をもって頑張ったり、仲間と協力したりして、キラキラと輝く皆さんの姿をたくさん見つけることができました。授業で発表しようと手を挙げたり、グループでの話し合いで意見を言っていたりする姿も輝いていました。朝、大きな声であいさつをしてくれる人もいて本当にうれしかったです。トイレのスリッパを整頓していた人、廊下のごみを拾っていたり掲示物のはがれを直してくれていたたりしている姿も感動しました。自分のよいところって、改まって聞かれるとよく分からないかもしれませんが、それぞれいろんな場面で自分らしさを発揮して、2学期の学校生活を送ることができていたのではないのでしょうか。



さて、今日は「四つ葉のクローバー」の話をします。クローバーの葉は、ふつう3枚ですが、ときどき4枚のものが見つかります。とても珍しいので、四つ葉のクローバーは、ラッキーアイテムになっています。実は、四つ葉のクローバーを探すときに、見つけやすいところがあるそうです。それは、人や車が通って踏まれたり折られたりしやすい場所だそうです。どうして、そういうところで見つかりやすいかということ、クローバーは、小さい赤ちゃん葉のときに、踏まれたり傷つけられたりすると、二つに分かれてしまうことがあるそうです。そうすると、その傷を治そうとしてたくさんの栄養を出して、分かれたところが、それぞれに大きな葉っぱに育つのだそうです。ラッキーアイテムの四つ葉のクローバーは誰かに踏まれてできた傷だったのですね。皆さんが今、もし落ち込んだり悩んだりして心に傷をもっているとしたら、それを乗り越えていくと、きっと新しい幸せが待っているよと教えてくれているようです。もしも、元気をなくしている子がいたら、このお話を思い出して、乗り越える勇気をもってほしいと思います。また、友達や家族、学校の先生は必ずその手助けをしてくれます。安心して相談してみてくださいね。きっと乗り越えられるはずです。



最後になりますが、冬休みは17日間あります。この間、クリスマスやお正月もありますね。楽しいことがたくさんあると思います。寒さにまけず、事故に遭わず、元気に過ごしてください。



3学期の始業式では、また、元気な笑顔を見せてくれることを楽しみにしています。それでは、ステキな新しい年を迎えてください。

最後まで、話をしっかり聞いてくれてありがとう。以上で話を終わります。



#### 【閉庁日について】

12月29日（金）～1月3日（水）は閉庁日となります。連絡・相談がある場合は、1月4日（木）に学校へ連絡をお願いします。（電話：55-2129）



#### 【学籍に関するお知らせ（転出・転入予定の報告）について】

ただ今、令和6年度の在籍人数の調査をしています。冬季休業中を含め、今後、御家庭の事情等で、やむを得ず転居及び転居予定となる場合は、速やかに担任までお知らせください。また、福田地区内へ、小学生のいる御家族の転居情報がありましたら、お知らせください。

福田小HPは、  
こちらからご覧  
いただけます。

